

Asignarán recursos con nuevas reglas del Fondo Pyme (El Financiero 31/05/13)

Asignarán recursos con nuevas reglas del Fondo Pyme (El Financiero 31/05/13) Ivette Saldaña Viernes, 31 de mayo de 2013 Inadem mantiene abiertas 19 convocatorias: Jacob Rocha. A competitividad regional otorgan más presupuesto. Reducen de 500 a 150 el número de incubadoras. - INADEM SEGUIRÁ DANDO APOYO El Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) mantiene abiertas 19 convocatorias, a través de las cuales se otorgarán tres mil 962 millones de pesos de apoyos a las micro, pequeñas o medianas empresas (Mipymes), asociaciones, gobiernos estatales o municipales que tengan un proyecto productivo o de impulso al sector empresarial mexicano, informó el presidente del organismo, Enrique Jacob Rocha. Con nuevas reglas de operación del Fondo Pyme se asignarán los recursos de apoyo de los diversos programas, entre los cuales están desarrollo de proveedores, competitividad regional, oferta exportable, formación de capacidades, aceleradora de empresas, innovación, franquicias y reactivación económica. Sólo faltan de publicarse tres convocatorias, por cerca de cuatro mil millones de pesos, incluyendo una nueva que se canalizará a fortalecer los fondos estatales, explicó Jacob Rocha, en entrevista al término de su presentación en el Instituto Mexicano de Comercio Exterior (Imcece). Contrario a lo que ocurría en el sexenio pasado, de que los recursos se podían otorgar en cualquier momento del año, ahora hay un tiempo ex profeso para ingresar la solicitud, de acuerdo con los tiempos que marca la convocatoria y el proceso se hará de manera transparente, ya que en la página www.inadem.gob.mx se otorgan los folios de participación y se les notifica por esa misma vía a los concursantes el status de su petición. Incubadoras Los programas que obtuvieron más presupuesto fueron los destinados a competitividad regional, con 675 millones de pesos; capital emprendedor, 590 millones; incubadoras tradicionales y de alta tecnología, 355 millones 500 mil pesos; apoyos para desarrollo de proveedores, 300 millones, y entidades de fomento de los gobiernos estatales, con una cantidad similar. Los que menos recursos obtuvieron fueron generación de empleos mediante franquicias, con 30 millones de pesos, y asesoría para acceso al financiamiento, con 50 millones. Jacob Rocha dijo que se revisa la convocatoria de bonos de ingenio, por el que se premiaría la innovación y la creatividad de las personas, así que no se publicará próximamente. En el caso de la de incubadoras de empresas tomó un nuevo rumbo porque se apoyará a las empresas de incubación no por el número de Mipymes que puedan atender, sino por los avances que tenga verdaderamente el negocio que recibió asesoría. De las 500 incubadoras que hay actualmente se reducirán a 150, de las cuales 50 serán de alto impacto, es decir que se orientarán a la innovación, y cien se considerarán de atención para empresas tradicionales.